

Ciudad de México, a 10 de octubre de 2019.

A toda la Comunidad Científica:

Se comunica que, derivado de la evaluación de los expedientes sometidos en la **CONVOCATORIA INTERNA PARA EL PROCESO DE SELECCIÓN DE CANDIDATAS Y CANDIDATOS A OCUPAR EL CARGO DE JEFE DE UNIDAD DE INVESTIGACIÓN DEL IMSS**, se obtuvieron los siguientes resultados:

- Unidad de Investigación en Epidemiología Clínica, UMAE Hospital de Pediatría “Dr. Silvestre Frenk Freund”, C.M.N. Siglo XXI, Ciudad de México.

Dictamen: **Desierta.**

- Unidad de Investigación Médica en Inmunoquímica, UMAE Hospital de Especialidades “Dr. Bernardo Sepúlveda Gutiérrez”, C.M.N. Siglo XXI, Ciudad de México.

Dictamen: **Dr. Constantino III Roberto López Macías.**

Sin más por el momento, reciban un cordial saludo.

Atentamente.

Coordinación de Investigación en Salud